

Hilfsaktion: Spenden Sie gebrauchte Gehstützen für die Ukraine

Verhelfen Sie Kriegsopfern zu mehr Mobilität:
Das Gustav-Adolf-Werk Württemberg und die Sanitätshaus Weinmann GmbH haben eine Aktion gestartet, bei der gebrauchte Gehstützen gesammelt, aufbereitet und in die Ukraine transportiert werden.



Unsere Partner vor Ort sorgen dafür, dass die Lieferungen bei Kriegsopfern im ganzen Land ankommen.



Eine gemeinsame Aktion von:



SANITÄTSHAUS
weinmann
www.weinmann.care
seit 1975

Sie wollen helfen? So einfach geht es.



Der Krieg in der Ukraine fordert täglich Opfer unter Soldaten und Zivilisten. Für die Versorgung von Verwundeten und Verletzten werden medizinische Hilfsmittel benötigt. In großer Zahl und dringend gebraucht werden derzeit Unterarm- und Achsel-Gehstützen.

Wenn Sie spenden möchten, können Sie gebrauchte Gehstützen bei verschiedenen Partnern vorbeibringen, die sich an der Aktion beteiligen.

11/2025



**Hier finden Sie alle Sammelstellen und Infos zur Hilfsaktion:
bewegung-schenken-ukraine.de**

Eine gemeinsame
Aktion von:



SANITÄTSHAUS
weinmann
www.weinmann.care
seit 1975